

## **Babad Dalem (versi 1)**

### Isi Singkat Babad Dalem (versi 1)

Adalah seorang Pendeta bernama Danghyang Kepakisan yang datang ke Bali atas perintah dari Narada Mada. Beliau bersaudara dengan I Dewa Wawu Rawuh yang mendirikan Pura Samprangan, Dalam kedatangan beliau di Bali, beliau diiringkan oleh Sirarya Kanuruhan, Arya Wang Bang, Arya Kenceng, Arya Wanguri, Arya Dalancang, Arya Tan Wikan, Arya Pangalasan dan juga Arya Kuta Waringin. Di samping itu juga diiringi oleh warga Wesya seperti Tan Kober, Tan Kawur dan Tan Mundur. Ketika Ida moksa, beliau meninggalkan Sira Dalem Samprangan yang memerintah di Gelgel. Tak lama kemudian beliau digantikan oleh putranya dengan gelar Dalem Watu Renggong, Setelah Dalem Waturenggong moksa, maka digantikan oleh Dalem Sagening. Sira Mahararya Kapakistan mendirikan Bali Pulina, serta berputra Sira Nyuhaya dan Pangeran Asak. Sira Nyuh Aya mempunyai 7 orang putra yang di antaranya Ki Rarya Cacaran dan Ki Arya Paninggungan. Ki Arya Paninggungan berputra Ki Arya Pasimpangan yang akhirnya menurunkan Ki Gusti Ngurah Jelantik Bogol.

Kemudian tersebutlah hamba Dalem bernama Ni Luh Pasek yang semenjak kecil diajak di istana sampai dewasa remaja. Karena Ni Luh Pasek mempunyai ciri- ciri. Sehingga Dalem Sagening melampiaskan nafsunya bersama Ni Luh Pasek, sehingga ia hamil. Untuk menghindari keributan di istana, maka Ni Luh Pasek dititipkan kepada Ki Patih Jelantik Bogol dengan catatan dilarang keras Ki Patih menggauli Ni Luh Pasek yang sedang hamil itu. Kian lama Ni Luh Pasek, lahirlah putranya bernama Ki Barak Panji. Ki Patih menyampaikan kepada Dalem bahwa putranya telah lahir serta dari ubun- ubun bayi itu keluar sinar. Dalem menjadi kaget dan tahulah beliau dengan kejadian yang akan timbul. Dengan hal ini, lalu Dalem mengusirnya Ki Barak dari istana serta memerintah di Den Bukit. Dalam perjalanan yang diantar oleh pasukan Taruna Goak, sesampai di bukit, Ki Barak Panji mohon air. Air itu disebut Toya Ketipat. Juga Ki Barak disambut oleh Ki Panji Landung, serta diberikan kesaktian untuk memerintah Den Bukit. Besok paginya beliau melanjutkan perjalanan, sampailah Ki Barak Panji memerintah di Buleleng yang pasukan beliau dipimpin oleh I Dumpyung dan I Kadosot, sehingga dapat menaklukkan raja-raja kecil yang ada di Buleleng dan merambah ke Mengwi, Blambangan, dan Tianyar.

Nama/ Judul Babad : Babad Dalem (buku)

Nomor/ kode : Va. 4903, Gedong Kirtya Singaraja.

Koleksi : Buku milik Anak Agung Putu Jlantik.

Alamat : Puri Kawan Buleleng.

Bahasa : Jawa Kuna.

Huruf : Bali

Jumlah halaman : 14 lembar.

Ditulis oleh : Anak Agung Putu Jlantik.

Colophon/ Tahun :

Awighnam astu. Pranarayan sira dewam, bhukti murti

Kalimat awal : itarttaya, prawakya tatwa wijnyah, bhrahmanam  
ksatryadih.pataye namah.

Kalimat akhir : Angulati walangkrik kiffjeng, ring palapat tegal-tegalan,  
Nengakena sakareng,